

## El Consejo nombra a Anne Bouverot Presidenta no ejecutiva de Cellnex

La nueva Presidenta es una Consejera independiente que forma parte del Consejo desde 2018

**Madrid, 27 de marzo de 2023.-** El Consejo de Administración de Cellnex Telecom en la reunión celebrada hoy ha acordado nombrar a Anne Bouverot Presidenta no ejecutiva de la compañía en sustitución de Bertrand Kan, que cesa como Presidente del Consejo de Administración tras dos años al frente del mismo, al tiempo que mantiene su condición de consejero independiente.

Anne Bouverot es Consejera independiente de Cellnex desde mayo de 2018 y forma parte de la Comisión de Auditoría y Gestión de Riesgos (CAGR).

Anne Bouverot ha desarrollado su carrera profesional en primera línea de la industria tecnológica y la innovación, en Francia y a nivel mundial. Tras ocupar diversos cargos operativos y estratégicos durante 19 años en Orange, en EE.UU., Reino Unido y Francia, fue nombrada Directora General de la GSMA, la asociación mundial de la industria de la telefonía móvil, sobre todo a cargo de la organización del Mobile World Congress de Barcelona, el principal acontecimiento anual del sector. Posteriormente fue Consejera Delegada de Morpho, proveedor líder de servicios de seguridad e identificación.

Tiene una amplia experiencia en gobierno corporativo, habiendo sido consejera independiente de empresas tecnológicas tanto cotizadas como privadas durante más de 10 años, desde empresas innovadoras a grandes corporaciones. Actualmente es Presidenta de Technicolor, uno de los principales proveedores mundiales de efectos visuales y servicios de animación para la industria mundial del entretenimiento y los medios de comunicación.

También está muy comprometida con el sector académico, como presidenta del Consejo de la École Normale Supérieure, la principal "grande école" francesa en Ciencias y Humanidades, y como cofundadora de la Fondation Abeona, defensora de la inteligencia artificial responsable y dedicada a estudiar sus repercusiones sociales.

Licenciada en Matemáticas por la École Normale Supérieure de París, es Ingeniera de Telecomunicaciones y Doctora en Inteligencia Artificial.

“Desde su salida a bolsa en 2015, Cellnex ha crecido hasta convertirse en el primer operador independiente de infraestructuras de telecomunicaciones de Europa” —**ha destacado Anne Bouverot**. “Como se anunció en noviembre, la compañía se encuentra en el inicio de un nuevo capítulo, centrado en el crecimiento orgánico y el fortalecimiento de su balance. El Consejo de Administración apoya totalmente esta estrategia y está de acuerdo en que encontrar al sucesor adecuado de Tobias Martínez, que ha anunciado que dejará el cargo de Consejero Delegado en junio, es una prioridad clave. En nombre de todo el Consejo, quiero agradecer a Bertrand Kan su trabajo y dedicación al frente del Consejo durante los dos últimos años. Estoy deseando trabajar con todos mis colegas del Consejo al asumir esta nueva responsabilidad como Presidenta del mismo”.

### Sobre Cellnex Telecom

El despliegue eficiente de una conectividad de última generación es fundamental para impulsar la innovación tecnológica y acelerar el crecimiento económico inclusivo. Cellnex es el proveedor independiente de infraestructuras neutras de telecomunicaciones inalámbricas y de radiodifusión, que permite a los operadores acceder a la red más extensa de Europa de infraestructuras avanzadas de telecomunicaciones en régimen de uso compartido, lo que contribuye a reducir las barreras de acceso para nuevos operadores y a mejorar los servicios en las zonas más remotas.

Cellnex gestiona un portafolio de c.135.000 emplazamientos –incluyendo despliegues previstos hasta 2030–, en España, Italia, Países Bajos, Francia, Suiza, Reino Unido, Irlanda, Portugal, Austria, Dinamarca, Suecia y Polonia. El negocio de Cellnex se estructura en cuatro grandes áreas: servicios para infraestructuras de telecomunicaciones, redes de difusión audiovisual, servicios de redes de seguridad y emergencia, y soluciones para la gestión inteligente de infraestructuras y servicios urbanos (Smart cities e “Internet de las Cosas” (IoT)).

La compañía cotiza en el mercado continuo de la Bolsa española y forma parte de los selectivos IBEX35 y EuroStoxx 100. Asimismo, está presente en los principales índices de sostenibilidad, como CDP (Carbon Disclosure Project), Sustainalytics, FTSE4Good y MSCI. Entre los accionistas de referencia de Cellnex se encuentran TCI, Edizione, GIC, JP Morgan, CPP Investments, Blackrock, CK Hutchison, CriteriaCaixa y Norges Bank.

Para más información: <http://www.cellnex.com/>